

ON THE ROAD AGAIN...

Assis au volant d'une belle américaine, l'autoradio à fond sur California Dreamin'... vous roulez entre San Francisco et San Diego, tout le long de la Côte Californienne.

Dans ce spot de rêve, le produit multifonction WD-40 vous embarque.

Pour gagner le voyage « Côte Californienne » de 15 jours pour deux personnes, WD-40 propose du 5/01 au 31/08/2015 un nouveau jeu sur son blog www.wd40etmoi.com. La pochette cadeau comprend les vols aller/retour, la location de la voiture et les nuits d'hôtel sur tout le parcours le long de la Pacific Coast Highway. Cette fois, cap à l'ouest après une première édition l'année dernière sur la « Route 66 ».

WD-40 poursuit sa série découverte « Les Routes Mythiques ». Un jeu pour tous: pour les fans de WD-40 et les autres, futurs utilisateurs. Plein d'autres lots sous forme d' « instants gagnants » sont aussi à gagner. A voir sur le site et sur l'aérosol WD-40 250 ml Spray Double Position.

Pour tout savoir, rendez-vous sur www.wd40etmoi.com.

Pour découvrir le voyage en images, rendez-vous sur <http://jeuwd40cotecalifornienne.customsolutions.fr/travel/>



The banner features a blue background with a map of California. At the top left is the 'WD-40' logo. The main headline reads 'GAGNEZ LA CÔTE CALIFORNIENNE !' with three stars on either side, and a sub-headline 'du 05 janvier au 31 août 2015'. Below this, it lists 'LES LOTS | LA PACIFIC COAST HIGHWAY | LE PRODUIT MULTIFONCTION | LE SPRAY DOUBLE POSITION'. The central image shows the Golden Gate Bridge in San Francisco. To the left is a can of WD-40. To the right is a blue Ford Mustang. Text on the right says 'REMPORTEZ UN VOYAGE DE LÉGENDE' and 'À BORD D'UNE VOTRE AMÉRICAIN, PARCOUREZ LA CÔTE PACIFIQUE CALIFORNIENNE PENDANT 2 SEMAINES'. Below this, it lists prizes: '4 CAMÉRAS GOPRO', '8 FORD MUSTANG GTA 1/18', '16 COFFRETS DVD DRIVE & MOTORWAY', and '32 GOURDES ISOTHERMES'. At the bottom left, it says 'ET PLEIN D'AUTRES LOTS'. At the bottom right, there is an American flag and a 'PARTICIPER' button. The footer contains contact information and social media icons.